

PRECIOS DE SUSCRIPCIÓN
Huesca, mes 2 pesetas
Fuera { Trimestre 6
{ Semestre 12
EXTRANJERO, AÑO 48
NUMERO SUELTO DIEZ CENTIMOS
Redacción y Administración: Mercado, 12, pral. - Teléf. 76

LA TIERRA

HUESCA, Viernes 20 de Marzo de 1931

Cementos Portland Zaragoza, S. A.
— ALMACEN —
Calle de Zaragoza, 11 - Huesca

AÑO XI

Diario de la mañana. -- Organó de la Asociación de Labradores y Ganaderos del Alto Aragón

NUM. 3.002

ASPECTOS

El ídolo resquebrajado

A propósito del magnífico artículo del ilustre político don Francisco Cambó contestando al señor Ortega y Gasset, «Diario de Barcelona», escribe lo siguiente:

Buena jornada para el señor Cambó. Buena enseñanza para la opinión. El artículo del primero contestando al señor Ortega y Gasset (don José) ha colocado las cosas en el lugar que les corresponde, no ya en el terreno político, sino desde algún otro punto de vista que conviene esclarecer. No hablamos por apasionamiento en pro del uno, ni en contra del otro. No sentimos tales apasionamientos. Estamos demasiado curtidos en las luchas políticas, para ser víctimas de ellos; estamos tan acostumbrados a disciplinar nuestro criterio con inhibición de toda jefatura, que no podríamos en modo alguno acomodarnos a las convenciones partidistas. Pero si no tomamos parte directa en la feria política, asistimos a la feria, como el filósofo griego, con fines de observación. Así garantizamos nuestra imparcialidad en la consideración de lo que a nuestro alrededor sucede. Reconocemos de buen grado—y si no lo ha dicho nadie, lo decimos sin empacho nosotros—que si el señor Cambó hubiese tenido la conciencia de meterse en terreno propio del señor Ortega y Gasset (don José), que es el de la disquisición filosófica, con todo su aparatoso tecnicismo actual, el señor Ortega y Gasset se hubiera metido al señor Cambó en el bolsillo en menos que canta un gallo. Pero ha sucedido al revés; es el señor Ortega y Gasset (don José) el que se ha metido por su cuenta y riesgo en terreno propio—y hasta con la personalidad—del señor Cambó, y, naturalmente, al primer «round», el señor Cambó ha dejado k. o. a su improvisado adversario. Ni necesitaba éste, para su derrota, siendo un contendiente formidable, un tan formidable contrincante como el exministro regionalista. Con menos bastaba para su abatimiento, porque desconocía el terreno que pisaba, y hallábase, por falta de preparación, en condiciones de inferioridad para la lucha. Prestancia meramente externa, si la teno; pero han pasado los tiempos del parlamentarismo de ocasión, así en la Cámara como en el periódico. El «concretismo», como una sutilísima saeta, ha desinflado la fraselología petulante y huera, como un finísimo alfiler reduce a despreciable harapo el globito de tersa y reluciente superficie que formó la ilusión de un niño.

Nadie, en nuestro recuerdo, había osado replicar públicamente al señor Ortega y Gasset, al menos públicamente. Una especie de superstición rodeaba y escudaba al insigne filósofo contra posibles ataques de los desconformes. Esa superstición derivaba a veces en encanto: no sólo le admiraban los capaces de apreciar sus talentos de pensador y el valor técnico de su obra, sino los incontables que no la habían leído. Aquellos por propio conocimiento; éstos por «irradiación». El señor Cambó, en este caso, concreto—siempre el «concretismo»,—y con cierta embestida, ha deshecho la superstición y ha roto el encanto. El ídolo ha sufrido una dolorosa resquebrajadura, que desmiente la supuesta inviolabilidad. El señor Ortega y Gasset (don José) continúa siendo el pensador admirable; pero ya se ve que ha dejado de ser indiscutible.

La visión de la figura única del «león de Graus» ha echado a perder a cuantos han querido adoptar su postura. Ahí está Unamuno, malfruto y retirado ya del campo del boxeo. Ahí están otros, tan frustrados como Burgos Maza. Y ahí está el propio «Azorín», que cansado de su reputación de gran literato, la tira por la ventana y vuelve a sus primeras andanzas de «Pequeño filósofo», tan pequeño, que ahora se entretiene en «descubrirnos» a Pi y Margall.

El señor Ortega y Gasset (don José), si ha sufrido quebranto, no ha sido derribado. Al fin se trata de un coloso, como Costa. Pero continúa condenado a «volar solo por las solitarias regiones que sólo puede alcanzar su genio», como con tanta donosura ha escrito el señor Cambó.

R A F A G A

ILUSION

La ilusión que es fuerza vibrante de otras facultades, encuentra su inmediato origen en un concepto o en una representación, sin verdadera realidad, sugeridos por la imaginación o causados por engaño de los sentidos. Puede mover su actividad también, una esperanza acariciada sin fundamento. Desarrolla aquella, una operación imaginativa, capaz de simbolizar las cosas ideales.

Como lo que nos ilusión se desconoce, representa la ilusión un ideal que reproduce la fantasía con su tendencia inherente a investigar o reproducir imágenes de las cosas.

Porque se ve y se quiere, lo que ilusiona se ama; estableciéndose esa corriente de afecto hacia el bien imaginado, que conforta y refriega la esperanza de gozarlo y poseerlo.

Ilusión es dinamismo de la imaginación, del ideal, de la fantasía, del amor, de la esperanza... Estimables facultades que encierran el secreto de la dicha en la vida.

Las que nos hacen soñar en plena lucidez, escogitando para soñar, lo que nos es más querido.

Ilusión, que envuelve el sublime engaño que vivifica una esperanza, y nos sugiere el mismo entusiasmo y extraordinario goce, con que «bebé» manosea y jalea su muñeca de trapo, porque cree que domina y somete a otro ser, y por ello en desconsuelo, cuando en su

inagotable afán de inquirir, comprueba que el hombrucillo que aparentaba quietarse y someterse, era sencillamente un armatoste de serrín y de trapajos. Y llora y grita. Bracea y patalea «bebé», porque al descubrir aquel secreto se le destruyó una ilusión.

La vida tiene secretos que si se descubren, despedazan el alma. Destrozar una ilusión, es romper un ramal de la vida.

No hace mucho daba cuenta la Prensa de la reclamación formulada ante los tribunales franceses, contra un preceptor por imbuir en el ánimo del niño a quien educaba, ideas que llegaron a destruirle la ilusión por el paso de los Reyes Magos con sus tradicionales esplendores.

GRACIANO GUIJARRO

El Patrono de los carpinteros

Los carpinteros de esta ciudad han celebrado con rumbo la festividad de su Patrono San José.

Por la mañana, en la iglesia de San Pedro, celebraron una gran función religiosa con sermón eloquentísimo a cargo del muy ilustre señor don Estanislao Tricas.

Al medio día se reunieron en fraternal banquete, en el que dominó la cordialidad y el mejor humor.

Bien por los simpáticos carpinteros. Que podáis continuar todos celebrando el día de vuestro Patrono con el mismo humor e igual salud que este año.

ESTE NUMERO HA SIDO VISADO POR LA CENSURA.

El día de San José

No nos abandona de ninguna manera la lluvia. Por lo visto el tiempo quiere a todo trance poner un más de relieve el estado calamitoso de nuestras calles entre cuyos barro van desapareciendo atrevidos ciudadanos que sienten el valer preciso para acometer el intento de cruzar de una acera a otra. Además hace frío. Aquellos días de ambiente encalmado, de verdadera Primavera que trajo en sus postrimerías Febrero y este mes en sus comienzos repitió entre las alabanzas de todos, han desaparecido. En su lugar vientos ventosos, desapacibles y con borrascas de agua muy fría, nos brinda la segunda decena de Marzo. El de San José ha sido así. El nublado amenazador desde las primeras horas de la mañana dió por la noche un copioso aguacero.

Ha sido pródigo en espectáculos y cosas el día de San José. Los carpinteros quisieron solemnizar a lo grande el día de su Patrono y se supieron divertir de lo lindo después de cumplir con el precepto religioso en una fiesta celebrada en San Pedro. Después del alimento espiritual, vino el material, y ante una mesa muy bien preparada los simpáticos carpinteros fueron reduciendo a «virutas» el contenido apetitoso de unas grandes «tuentes muy preparadas por hábil cocinero».

En el Olimpia y en el Odeón, llenos completos. También lleno el local en los Salesianos, donde se representó por el cuadro de la Unión de Antiguos Alumnos un drama en verso de los de capa y espada.

Villa Isabel, como en los días de jornada grande, con entrada capaz de hacer sonreír con satisfacción al encargado de la taquilla. Claro que la jornada fué adversa, pero estos chicos del equipo azul grana saben ya sentir la resignación de perder, como la satisfacción grande de obtener la victoria.

La trase del día: ¡muchas felicidades! A cada paso una Pepita o un José recibían la felicitación de sus amistades.

En muchas casas—pues los José y las Pepitas abundan—se celebró la festividad con una comida extraordinaria y abundante dulce. Circunstancia que las contertulias acogieron con agrado, puesto que se traducía en ganancia dejada en el cajón.

Y mientras la lluvia cae tozuda, la gente pasea por los Porches y todavía llegan algunas felicitaciones con retraso que Pepita o José agradecen mucho.

DOM IMPERTINENTE.

SIN IMPORTANCIA

Feliz circunstancia

En la India hay muchos indios. A pesar de Inglaterra, los indios quieren seguir siendo indios. Es un mérito. No un mérito muy grande, como para organizar un homenaje. Un mérito relativo solamente. Mayor mérito es hacer el indio. Y más difícil. Hay muchas maneras de hacer el indio. En España somos muchos los que las dominamos todas, y no le concedemos ninguna importancia. Hacemos el indio con absoluta naturalidad. Con tanta naturalidad que los verdaderos indios se quedarían asombrados si conocieran nuestras excelentes aptitudes. Indudablemente, los superamos. Será cosa de pensar en las ventajas que proporcionaría la instalación de escuelas en la India para enseñar a los indios a hacer el indio. Porque son cosas distintas. Los naturales de la India son indios; pero no hacen el indio. Alguno sabido sostener durante algunos meses una enérgica campaña de desobediencia civil, y han sabido también permanecer en la cárcel catorce mil indios, que ahora han sido puestos en libertad. Eso es saber desobedecer.

Lo que produce también admiración es la capacidad de las cárceles de la India. Catorce mil indios necesitan locales amplios. Aunque los indios no sean muy gordos, y allí, según referencias, los hombres no tienen la costumbre de estar gordos, catorce mil indios ocupan mucho espacio.

En España sería un conflicto el encarcelamiento de catorce mil españoles. Nuestras autoridades no han sido tan previsoras como las de la India. Aquí no hay cárceles que puedan albergar a catorce mil desobedientes. ¡Ah, qué ideal Aprovechemos tan feliz circunstancia. ¿Por qué no nos ponemos de acuerdo catorce mil españoles para desobedecer a alguien? Como no nos podrían meter en la cárcel seríamos los desobedientes impunes. Tal vez fuese la única vez que no hiciéramos el indio.

FERNÁN.

R U N - R U N

Ayer oímos que...

ayer en Villa Isabel se consumieron 33.333 litros de tifa.

.... el Huesca-batió en su encuentro con el Aragón el «record» de los partidos jugados con pésima suerte.

.... los carpinteros de la ciudad festejaron con verdadera rumbosidad el día de su Patrono San José.

.... los denuestos contra el tiempo se sucedieron y se añoraron esos días de fines de Febrero, cuando la Primavera parecía enviarnos un buen anticipo.

.... para pasar de la Plaza del Teatro Principal al Parque, por la nueva calle (?) hay que saber hacer más equilibrio que un alambriero de Circo.

J. García Herrero

Piel - Venéreo - Sífilis - Vias Urinarias - Medicina General

(SE ADMITEN IGUALS)

Calle del Ángel, núm. 7 pral.-Parque (Frente a la Compañía)

CLINICA DENTAL

I. PÉREZ CALVO

PLAZA DE SAN LORENZO, 5, PRAL. HUESCA

AL VUELO

Un caso, como muchos...

Cualquiera que sea, lector caro, tu sistema político, convendrás conmigo, pues te tengo por sincero, en que, si has leído los documentos del intelec capitan Galán—que hoy comienza a publicar «La Gaceta del Norte»—pensaste para ti, al final de la lectura, que tú también tienes si no escrito, «in mentibus» «decretos» de reforma política y social y económica de la nación. Tú no has llegado a sublevar a nadie; pero muchas veces sentiste la comezón de pelear en las cuartillas tu programa, y, cuando menos, en el café, en la «peña», entre amigos, expusiste tus soluciones regeneradoras.

Y es que eres español. Cada español tiene sus proyectos y sus panaceas. Cada español posee el secreto de salvación. Y lo tiene y disputa por el mejor y «ne-variantur». Por eso no bien otro español, por alto que esté, expose su remedio a los males del país, todos los demás españoles sonríen con misericordia y dicen: ¡lon-terias!... ¡La solución la tengo yo!... Y, automáticamente, con esa constancia propia de los roedores, se ponen a pulverizar los planes ajenos, con un solo resultado etícaz: el del retraimiento político, el de la desconfianza, el de la inercia, el de la ulterior, neutra, insensibilidad.

Del capitán Galán conocemos esos documentos articulados, concretos. El infortunado militar fué más allá de donde suelen ir otros muchos españoles. Conocemos de algunos de éstos, libros, folletos, proclamas, artículos y ensayos periodísticos. Y estamos seguros de que ocultos en gavetas y escondidos en las conciencias, hay millones de decretos ignofos, reverenciados por sus autores con preferencia pertinaz sobre todos los pensamientos, leyes, sistemas y soluciones de los demás.

Y todos distintos; con tal mínimo de ensambles que, prácticamente, si cada español por turno hubiera de gobernar, tendríamos, por lo menos, una Constitución cada hora, con su previa revolución correspondiente.

Es que todo el mundo cree saber de política tanto como el que más. Acontece algo de lo que pasa con el periodismo: todo el mundo ha sido, es o será periodista. Y todo el mundo se siente capaz de escribir el artículo magistral, cuyo eco atronará al mundo. Y si no lo hace es porque «no tiene tiempo; que si no!», o porque los periodistas son unos tiranuelos que echan al cesto las mejores colaboraciones; gentes que pasan junto al Genio sin catarlo. En este depósito de superhombres preteridos hallan luego las revistas, los periódicos extremistas «que salen a decir toda la verdad» sus mejores aliados...

Luego... luego—en política y en periodismo—todo queda en montones de lugar común. Cada político de café, cada periodista incomprendido, es un pobre hombre que repite sin entender. Pero estorban, conturban, contagian, trenan la vida de la verdadera ciudadanía.—E.

Deportes

Aragón, 2; Huesca, 0

Aragón... Iberia... Federación... triunfó ante el que todos, absolutamente todos los que componemos la afición futbolística aragonesa hemos de doblegarnos, rindiendo pleitesía y vasallaje. Todos, desde el más encumbrado equipo hasta el humilde cronista deportivo. Entendiéndolo así, quedamos por entero a la disposición de ese trío, al que felicitamos por sus triunfos, que aunque caciquiles, triunfos al fin.

Al Club Deportivo Huesca le tienen pronosticado el cierre del campo, y no cabe duda que los deseos de esa gentuza son órdenes. El campo se cerrará, si no por lo de ayer, por lo de cualquier otro día; si no por la Federación, por la autoridad. Paga eso, no tienen que hacer otra cosa que enviarnos árbitros sin vergüenza, sin dignidad, que por una dádiva, por pequeña que sea, por un simple plato de lentejas, se dedican a usar de su autoridad en forma que pretende mancillar lo más sagrado de un Club y de un público; el honor y la deportividad.

El relato del partido está ya hecho; una batalla campal de hora y media, y un juez que estaba en el campo «viendo el cine».

El Aragón, probablemente será

campeón amateur, de todas veras lo felicitamos, pero le invitamos a que reconozca que el empate del otro día y el triunfo de ayer se los deben, en primer lugar, al árbitro.

Por nuestra parte, conservaremos en nuestra memoria dos nombres muy queridos para el público oscense: Purroy y Margueta (R. I. P.). Tres horas de silencio.

KUK

REMITIDO

POR UNA VEZ

Para «Marmolillo»

Acompañada de una carta suscrita por varios estudiantes, recibimos la siguiente cuartilla:

Los estudiantes estábamos enterados de que entre unas letras de molde se habían desfilado algunas apreciaciones gratuitas sobre nuestra actuación en el circo taurino negándonos todo, incluso valor entre un juego de palabras que rechazamos.

No somos los estudiantes de aquellos a quienes asustan las cosas vengas de donde vengas, pero ante las líneas insertas en «Tierra Aragonesa», no podemos menos de soltar estrepitosa carcajada y apelar a la numerosa concurrencia que asistió a la Plaza para hacer público que el valor o sea valentía y arrojo, no faltó ni un momento en nuestra actuación, sintiéndonos orgullosos de nuestra juventud que lo es por esencia, presencia y potencia.

LOS ACUANTES

POSTAL INTERNACIONAL

La política interior inglesa

La agitación política en Inglaterra va acentuándose cada día, especialmente en el seno de los partidos liberal y laborista. Desde que el Gobierno que preside el señor Mac Donald se vió obligado a retirar el proyecto de ley de los Trade Unions, la ruptura entre los liberales y el Gobierno quedó de hecho establecida.

El pasado lunes, en la Cámara de los Comunes, el Gobierno sufrió un serio tropiezo al ser rechazado el proyecto de ley electoral. Sin embargo, como el interés del Gobierno estaba precisamente en mortificar a los liberales—los más interesados en la nueva legislación electoral—el fracaso de dicho proyecto, gracias a la abstención de varios diputados laboristas y liberales, puede considerarse como un ardid del jefe del Gobierno. Y así debe ser, cuando se anuncia que el Premier, alegando múltiples pretextos, retirará definitivamente dicho proyecto.

Este contratiempo ha producido un acentuado malestar en el seno del partido que capitanea Lloyd George, quien ha mostrado deseos de dimitir si no es secundada su actitud con respecto a los laboristas. Por otra parte, se anuncia la división del grupo parlamentario liberal, asegurándose que varios diputados liberales de la izquierda pactarán un acuerdo con los laboristas, mientras algunos de la derecha pasarán a reforzar las huestes conservadoras.

Estas luchas intestinas, a fin de cuentas, podrían resultar beneficiosas para el partido laborista, pues no hay que olvidar que «a río revuelto...»

INSTITUTO DE ESTUDIOS ALTOARAGONESES

Diputación de Huesca

Información telefónica de "La Tierra, - España y Extranjero

Madrid, 19 (1415).

Notas madrileñas

Hoy comienza la vista de la causa contra los firmantes del manifiesto revolucionario

Sánchez Guerra es felicitado en su onomástica

Hoy, con motivo de celebrar su fiesta onomástica, el expresidente del Consejo don José Sánchez Guerra, ha recibido muchas felicitaciones. Entre ellas figura un telegrama de Londres, firmado por el Rey de España y redactado en términos de gran afecto.

Por el manifiesto revolucionario

Mañana comenzará la vista de la causa instruida contra los firmantes del manifiesto revolucionario.

Comenzará el acto a las tres de la tarde y el Tribunal será constituido bajo la presidencia del general Bргуete.

No hay vida oficial

Con motivo de la festividad de San José, hoy no hubo oficinas públicas. Por tanto en los Ministerios no hubo despacho ni se hizo información.

El almirante Aznar y los socialistas

El presidente del Consejo se ha dirigido a los socialistas y a la U. G. T. contestando a la petición hecha por éstos sobre la concesión del indulto del capitán Sediles y la concesión de una amnistía para todos los presos políticos.

Dice Aznar que para él es de gran satisfacción estar de acuerdo en estos momentos, habiéndose anticipado al solicitar el indulto de Sediles al Monarca, petición que el Soberano acogió con rapidez como lo demuestra el hecho de que antes de ser firme la sentencia ya sabía el procesado su indulto.

No hay Bolsín

Por ser día festivo no se celebró jornada de Bolsa ni funcionó el bolsín. El Centro Oficial de Contratación no funcionó. Por ello no se registraron cotizaciones de monedas. No obstante, las noticias llegadas de Londres dan cuenta de que allí la libra se ha cotizado al cambio de 46 enteros aproximadamente.

La Corte de media gala

Con motivo de celebrarse la onomástica del infante don José Eugenio, la Corte vistió de media gala.

Su Alteza fué muy felicitado durante la mañana de hoy.

En el Hospital de la Cruz Roja

La Reina y su hija la infanta Beatriz estuvieron en el Hospital de la Cruz Roja, donde se celebró una gran función religiosa.

La infanta doña Cristina está ya casi restablecida. Quiere hacer llegar su agradecimiento a cuantos estos días de su enfermedad se han interesado por el curso de la misma.

El homenaje a Quesada, suspendido por la lluvia

El partido de fútbol que en homenaje al gran jugador «merengue», Félix Quesada, internacional y zaguero del Madrid, debían jugar hoy el Athletic y el club blanco, ha tenido que suspenderse a consecuencia de la lluvia torrencial que durante todo el día ha caído sobre Madrid.

Hoy comenzará la causa contra los firmantes del manifiesto revolucionario

Llegó ayer a Madrid Santiago Alba y después de desmentir ciertas fantasías habla de sus propósitos políticos

Desde luego el Rey no vió en París al señor Alba. Sánchez Guerra fué muy felicitado en su onomástica. El domingo publicará la "Gaceta" el decreto levantando la censura de la Prensa. El pintor Rusñol está enfermo de gravedad. Otras noticias interesantes.

Unas palabras con el ministro de la Gobernación

Los periodistas al hablar con el ministro de la Gobernación lo felicitaron por su fiesta onomástica. El marqués de Hoyos agradeció la felicitación y dijo que no había

Alba ha regresado de París a Madrid

Asegura que no viene a preparar ninguna crisis de Gobierno sino a cumplir lo que dijo en su nota facilitada desde París

A pesar de haber licenciado a sus amigos, organizará de nuevo el partido y acaso funde un diario

Alba, en Madrid

Esta mañana, llegó a Madrid procedente de París, el exministro don Santiago Alba. Se creyó que el señor Alba llegaría a la Corte en ferrocarril, pero no fué así, pues solamente vino en tren el equipaje. Alba se apeó unas estaciones antes y el resto del viaje lo llevó a cabo en automóvil.

Evitando todo encuentro marchó a su casa de la calle del Príncipe, huyendo de los interrogatorios.

Una hora después de haber llegado a su casa, se presentaron los periodistas a quienes citó para las cuatro y media de la tarde.

Algunos amigos del exministro de Hacienda acudieron para saludarle.

Hablando don Santiago con sus

Alba conversa con los periodistas

Dice que no tendrán ningún valor las informaciones que se publiquen sin su autorización

De acuerdo con la hora dada por el señor Alba esta mañana a los periodistas, éstos acudieron a las cuatro y media para ser recibidos por aquél.

Empezó diciendo don Santiago que su viaje no tenía nada de ese carácter misterioso que se le había atribuido, pues lo tenía anunciado ya hace algún tiempo.

Me he detenido—dijo—en Villalba para saludar a un amigo mío y ver al señor Martín Fernández, a quien estoy obligado, para corresponder a la atención que tuvo conmigo durante mi permanencia en París, suministrándome toda clase de datos que me orientasen sobre la situación de la política española.

También he visto a Ossorio, pero conversé muy brevemente con él, pues reepecé el gran trabajo que tenía por hacer relacionado con su intervención en el Consejo que comienza mañana.

Nada de fantasías ni de crisis

Después se refirió el señor Alba a la serie de fantasías que se habían desatado a raíz de este viaje suyo a Madrid. No hay tal cosa. Pueden ustedes asegurar que todo cuanto haga lo haré a la luz pública.

Desde luego nada de crisis ministeriales. No vengo a preparar ninguna solución, solamente cumpliré lo que tengo ofrecido, mi reciente nota facilitada desde París. Veré a varios políticos, cambia-

noticias que dar, pues en España la tranquilidad era completa,

Como un periodista le advirtiera que la nota política de hoy era la llegada a Madrid de don Santiago Alba, el ministro contestó:

—En efecto, así es.

amigos les ha dicho que celebraría una reunión con los afines a su ideología política para poder ofrecer al Rey un instrumento de Gobierno. Habló de la creación en Madrid de una secretaría política y acaso funde un diario.

Dijo también que verá sobre el terreno la situación actual política de España, pues necesita comprobar determinados extremos. De esta manera—continuó diciendo—completaré mi criterio sobre el carácter que han de tener las nuevas Cortes.

Terminó manifestando a sus amigos que ahora pensaba permanecer en la Corte unos diez o doce días, regresando de nuevo a París, y en Abril regresará otra vez a Madrid, donde fijará su residencia.

Alba conversa con los periodistas

Dice que no tendrán ningún valor las informaciones que se publiquen sin su autorización

ré impresiones con ellos y veremos la manera de llegar a una franca solución que traiga la paz a España.

Volvió a insistir en que estaría en contacto con varios políticos, pero que de cuantos informes se publiquen solamente responderá de aquellos que hayan sido autorizados.

Terminó su conversación poniéndose a la disposición de los periodistas.

El régimen y la paz de España

Antes de terminar la entrevista un periodista preguntó al señor Alba:

—Con el régimen actual será posible llevar a la paz a España.

—Allí precisamente es donde radica la clave y nada puedo decirles hasta tanto que haga determinadas consultas.

Lo que sí creo que este Gobierno que dirige los destinos de España debe llevar a las elecciones.

Estabilización monetaria

Insistió en las preguntas otro periodista quien pidió la opinión de Alba sobre la estabilización de la moneda.

—En cuanto a estabilización nada puedo contestar, pues es precisamente esto lo que entraña el contenido de mi programa.

Yo he de tener varias reuniones antes de regresar a París. Burgos Mazó llegará seguramente mañana y celebraremos una reunión. Aquí nos reuniremos varios días aprovechando los ocho o diez que pienso estar en Madrid.

La organización del partido

De nuevo volvieron a interrogar los reporteros:

—Y para la organización del partido de izquierda liberal y hacer la propaganda del mismo, saldrá usted por provincias o se valdrá de otros medios de propaganda?

—Desde luego haré propaganda, pero relacionada siempre con la hecha por mis amigos.

La organización del partido lleva consigo desde luego la finalidad expuesta en la declaración de mi pensamiento político. Habrá una oficina política que no sea un caserío, sino algo que cumpla bien su gran misión.

—Verá usted al señor Cambó? —No sé, pues nada he decidido sobre esta visita.

Alba desmiente que se haya visto con el Rey en París

Lo que sí he de desmentir a ustedes son esas noticias que han circulado asegurando que yo me había entrevistado con el Rey en París ahora, al paso del Monarca con rumbo a Londres.

Durante los años de mi estancia en París he sido muy bien orientado respecto al estado de la política de España. Al llegar a Madrid en seguida me di cuenta de algunas realidades.

Creo, como ya tengo dicho en alguna otra ocasión, que el hombre y la fórmula sepan lo que pacifique a España.

He saludado a Melquiades Alvarez y a Villanueva; Chapaprieta estuvo en mi casa a saludarme.

Finalmente el señor Alba dijo a los periodistas: «Y digan que a pesar de haber llegado en un día lluvioso, me agrada más el sol de España que el sol de París».

El domingo la "Gaceta" publicará un decreto restableciendo las garantías

Se ha anunciado que la «Gaceta» correspondiente al domingo próximo insertará un decreto por el que quedarán restablecidas todas las garantías, ahora en suspenso en virtud de disposiciones de gobierno.

En consecuencia los diarios del lunes ya saldrán a la calle sin haber pasado sus galeradas por la Censura.

Barcelona

Los representantes en la Asamblea de las Diputaciones españolas visitaron ayer la Granja Agrícola de Caldas

Nuevos doctores «honoris causa»

Esta mañana, a las once, se celebró en la Facultad de Medicina el acto de investir a los nuevos doctores «honoris causa» los profesores de la Facultad de Medicina de Montpellier Mr. Hedón y Mr. Forgue.

En la ceremonia actuaron de padrinos los señores Pi Suñer y Trullas.

El rector de la Universidad de Barcelona dió lectura a un telegrama del Rey concediendo la cruz de Alfonso XII al decano Hedón, a Mr. Rambaud y Mr. Elquiere.

El acto fué presidido por el capitán general de la región y asistieron el Claustro de profesores, el capitán general y muchos estudiantes.

La Asamblea de Diputaciones

Los representantes de las Diputaciones españolas, que se encuentran en Barcelona para asis-

tir a la Asamblea de organismos provinciales de España, han oído esta mañana misa en la capilla de San Jorge, de la Diputación. Visitaron la clínica dental de Santa Coloma y marcharon a Caldas para recorrer las instalaciones de la Granja Agrícola. Aquí fueron obsequiados con un almuerzo.

Por la tarde marcharon a visitar Tarrasa.

La falsificación de las cartas de pago

El Juzgado encargado de aclarar las falsificaciones de cartas de pago en la Delegación de Hacienda, ha continuado tomando declaraciones.

También los peritos calígrafos trabajan para ver las cartas falsificadas.

De provincias

Santiago Rusñol, el gran pintor, se halla enfermo de gravedad

Le cae encima una puerta y lo mata

LINARES.—El niño de dos años llamado Marcelino Bueno, estaba jugando al lado de una puerta, que le cayó encima, aplastándolo. Quedó muerto en el acto.

Felicitando al ministro de Marina

CARTAGENA.—El ministro de Marina, que se halla en esta ciudad, ha sido muy felicitado por celebrarse hoy su fiesta onomástica.

Esta noche marchó con rumbo a Madrid.

Rusñol enfermo de gravedad

BARCELONA.—El gran pintor don Santiago Rusñol, se halla en cama enfermo de gravedad. Al conocerse la noticia de su enfermedad, han sido muchos los amigos y admiradores que han acudido al domicilio del artista para interesarse por el curso de su dolencia.

En Avila las lluvias causan grandes daños

AVILA.—Ha caído grandiosa cantidad de agua. El río Abajo ha experimentado tal crecida que sus aguas se han desbordado inundando numerosas huertas. La casa número 8 de la Plaza de San Nicolás se ha hundido a consecuencia de las lluvias. La finca número uno de igual Plaza, se tuvo que desalojar para evitar posibles desgracias, pues amenazaba ruina.

La corriente arrastra todas las semillas de los campos. Algunos pueblos se han inundado.

Crisis obrera

ECIJA.—El temporal reinante ha agudizado la crisis de los obreros del campo.

Los trabajadores han acudido al alcalde en demanda de socorros, y el Ayuntamiento les ha entregado bonos de pan.

La pacificación de la India

Para asegurar la protección oficial de la industria indígena

BOMBAY.—Una delegación de grandes comerciantes indios ha

visitado a Gandhi, pidiéndole que insista en que se conceda igualdad de trato al comercio indio y británico, para asegurar la protección oficial de la industria indígena, que no está aún organizada ni desarrollada.

BOMBAY.—Entre los representantes de las hilaturas indias y británicas, se ha llegado a un acuerdo en lo que respecta a la reexportación al extranjero de las existencias de tejidos de Lancashire no vendidos aún, suministrándose, en cambio, a los vendedores una cantidad equivalente en tejidos de fabricación india.

Gandhi ha marchado después a Delhi, para reglamentar las cuestiones que interesan a los musulmanes y a los príncipes indios, desde el punto de vista de la futura Constitución.

El príncipe de Gales en la América del Sur

Preparativos en Río Janeiro para la recepción de los príncipes británicos

RIO JANEIRO.—Se observan grandes preparativos con motivo de la próxima visita a este país del príncipe de Gales y de su hermano, el príncipe Jorge, cuya llegada se anuncia para el día 25.

Estarán en el Brasil una quince y visitarán los Estados de Sao Paulo, Paraná y Minas Geraes.

El programa de fiestas comprende la gran recepción que dará en honor de los príncipes ingleses el presidente Vargas, la cena en la Embajada británica, carreras de caballos, una cacería en Paraná, visitas a las plantaciones de café de Sao Paulo y a las minas de oro de Minas Geraes.

El desbarajuste chino

Asesinato de dos misioneras norteamericanas

PEKIN.—Según noticias recibidas por el ministro de Negocios Extranjeros, en Yunan-Fu, provincia de Yunan, han sido asesinadas dos mujeres misioneras, de nacionalidad norteamericana.

PEKIN.—Las dos misioneras fueron asesinadas mientras dormían.

Cometieron el crimen unos sirvientes que habían sido despedidos.

Los agresores atacaron a sus víctimas a golpes de hacha. El crimen fué cometido ante unos niños. Una misionera logró escapar ilesa.

Todavía no ha sido practicada ninguna detención.

En los Estados Unidos

Pola Negri ha ingresado en la casa Pathé

HOLLYWOOD.—La estrella cinematográfica Pola Negri, que recientemente abandonó la casa Paramount, por no estar satisfecha de los papeles que le eran asignados, acaba de firmar un contrato con la casa Pathé.

Jack Pickford sufre un grave accidente de automóvil

LOS ANGELES.—Comunican de San Bernardino (California), que Jack, hermano de Mary Pickford, y su chófer, han resultado gravemente heridos a consecuencia de haber chocado el coche contra un obstáculo.

Los ocupantes del coche fueron lanzados a gran distancia.

OLIMPIA

MAÑANA, SABADO CINE MUDO (A. 0'30 y 0'50)

Reprise de la preciosa película

La Princesa del Caviar

por la gentil e inimitable estrella Anny Ondra. La ingenua y sencilla muchachita que encontró al príncipe de sus pensamientos

EL DOMINGO CINE SONORO

La superproducción Paramount, hablada en español

LA CARTA

por Garmen Larrabeiti

MODISTA

SE CONFECIONAN TODA CLASE DE PRENDAS CON ARREGLO A LAS ÚLTIMAS INNOVACIONES DE LA MODA

PRECIOS ECONÓMICOS GUSTO DEPURADO CONFECIÓN ESMERADA LECCIONES DE CORTE

MARIA SESEN

Lanuz, 49, 1.º, izda.

Teatro Odeón

EMPRESA S. A. G. E. Teléfono núm. 2

El sábado, de seis a una, sesión continua

Reprise de la formidable película de la Fox

Gente de guantes

por George O'Brien y G. Farrell Mc. Donald

Butacas y Plateas, 0'40. Anfiteatros, 0'25.

EL DOMINGO: La formidable película española

LOS HIJOS DEL TRABAJO

por Gelia Escudero, José Nieto y el famoso «Varillas»

La política británica

La actitud de Lloyd George respecto al partido laborista causará la división del grupo parlamentario liberal

LONDRES. — Los diarios comentan la situación del partido liberal cuya fracción parlamentaria se reunirá esta noche bajo la presidencia del señor Lloyd George.

Se asegura que éste se muestra inclinado a dimitir si su actitud respecto al Gobierno laborista no es compartida por la mayoría de sus compañeros.

Se habla con insistencia de la división definitiva del grupo parlamentario liberal y que se llegará a un acuerdo entre los liberales de la izquierda y el Gobierno laborista, pasando varios liberales de la derecha a reforzar las huestes conservadoras.

También se dice que de confirmarse la ruptura del partido liberal, es probable que Mac Donald, en una combinación ministerial de entrada al señor Lloyd George en el Gobierno.

LONDRES. — Sir Archibald Sinclair, jefe del partido liberal en la Cámara de los Comunes, ha presentado la dimisión de su cargo. Según noticias de buen origen, se desmiente que el señor Lloyd George haya pensado en dimitir.

LONDRES. — Aunque en los círculos gubernamentales se trata de disminuir el significado del fracaso experimentado por el Gobierno en la cuestión del bill de reforma electoral, es indudable que en los citados círculos reina un vivo descontento.

La actitud de los liberales, y, sobre todo, los diez y seis laboristas que se abstuvieron, son objeto de amargos comentarios en los pasillos de la Cámara, en donde se dice que esa defección se ha producido precisamente después del llamamiento hecho a la solidaridad por el jefe del Gobierno señor Mac Donald.

Los adversarios del Gobierno dicen que éste, no considerándose ya ligado a los liberales, pretenderá múltiples preocupaciones en cuanto a la Hacienda y al paro forzoso, para abandonar definitivamente el bill.

OLIMPIA

Mañana, sábado, cine mudo, a 0'30 y 0'50: «La Princesa del Caviar», por la gentil e inimitable Anny Ondra.

El domingo: La superproducción Paramount, «La Carta», en español, por Carmen Larrabetti.

La actitud del Japón ante el reciente acuerdo naval

Ha dado órdenes a su consejero de embajada en París para que se traslade a Londres

LONDRES. — En los centros oficiales japoneses se ha declarado que las informaciones publicadas por la Prensa sobre que el Gobierno de Tokio había encargado a su embajador en Londres que repre-

COMENTANDO

EJEMPLO PELIGROSO

Hace ya algunos años, bastantes, no había gobernador civil al que no se atribuyese el celoso propósito de vigilar o espiar personalmente las reuniones de los socialistas. Invariablemente, los gobernadores se presentaban en esas reuniones disfrazados de albañil. Su blusa blanca con las puntas atadas en nudo magníficamente hecho; su gorra de visera graciosamente ladeada, sus modestas alpargatas y su cazuelita con el almuerzo. Todo el equipo completo. Lo único que desentonaba era la barba. Entonces, casi todos los gobernadores usaban respetable barba. Eran tiempos en que la barba infundía profundo respeto. Los albañiles no se dejaban la barba. No tenían tiempo. Trabajaban doce o catorce horas y no podían ondularse. Lo único que ondulaban, lo mismo que hoy, era la argamasa. No sabemos cómo sería acogida la presencia de los gobernadores disfrazados de albañiles con barba. Había gobernadores que poseídos de ingenuo escrúpulo para representar con propiedad el personaje, llevaban la cazuelita a las reuniones que se celebraban a las doce de la noche. Nadie se preocupó de comprobar la asistencia de los Poncios a las reuniones de los

socialistas ni se averiguó nunca la eficacia del disfraz. La gente lo decía y causaba mucha impresión. Incluso se atribuían los ascensos de categoría al disfraz de albañil. Gobernador que no se disfrazaba no ascendía. Eso creía el público, que era también muy ingenuo.

Aquella costumbre, si es que llegó a implantarse alguna vez, ha tenido en estos días una continuación. El alcalde de Filadelfia se ha disfrazado de hampón para averiguar ciertas irregularidades en el funcionamiento de los asilos y refugios costeados por el Ayuntamiento. En una fotografía publicada en un diario madrileño aparece el hombre con un disfraz tan propio de hampón que está pidiendo tres meses de cárcel. No hay vagabundo que vaya tan bien vestido de hampón como él.

Es de suponer que las demás autoridades no secunden el ejemplo del alcalde de Filadelfia. Es muy peligroso. Se exponen a gustar como hampones y a que el vecindario reclame su permanencia en el papel tan excelentemente representado. Y, la verdad, no sería muy halagüeño el cambio. Para las autoridades, naturalmente.

FERNÁN.

sentará al Japón en el Comité de redacción del acuerdo naval de 19 de Enero, y que el Japón no podía participar en estas conversaciones, por no haber recibido contestación a determinadas cuestiones que planteó, no están conformes con la verdad.

Es preciso hacer constar a este respecto, que el Gobierno inglés envió el 15 del corriente al Gobierno japonés una invitación para participar en las conversaciones que debían celebrar los peritos franceses, ingleses e italianos, no habiendo contestado todavía el Gobierno japonés a esta invitación, aunque se espera lo haga de un momento a otro.

TOKIO. — Aunque no está en disposición de participar en la reunión de peritos navales que ha de celebrarse mañana en Londres, el Gobierno japonés ha dado instrucciones a su consejero de embajada en París, señor Kuriyama, para que se traslade a Londres como observador y con poderes para presentar sugerencias a las deliberaciones de dicha reunión.

Parace que el embajador japonés en Londres insistió cerca de Henderson para el aplazamiento de la reunión, pero aquél se negó a la demanda.

OCASION

Camioneta Hispano 15-20, dos toneladas, con neumáticos Ptas. 5.000
Camioneta Berliet 15-20, dos toneladas, con neumáticos Ptas. 4.000
En perfecto estado de funcionamiento.

Talleres Aventin, Zaragoza

Del naufragio de un vapor pesquero

Asciende a 34 el número de desaparecidos en la pérdida del «Viking»

SAN JUAN DE TERRANOVA. — La lista oficial de desaparecidos con motivo del naufragio de «Wiking», se hace ascender a 34. Entre ellos figura el director cinematográfico Frissell y el operador de cine Penrod. Entre los desaparecidos hay además un muchacho de doce años que se embarcó subrepticamente en el buque.

SAN JUAN DE TERRANOVA.

— Por nuevos detalles recogidos sobre el naufragio del vapor «Wiking», se sabe que el sargento Henry Sjohns, uno de los cuatro miembros del grupo de operadores de cinematógrafo, se salvó de la muerte casi milagrosamente, pues fué descubierto por la tripulación de un buque de salvamento cuando se hallaba acurrucado en un trozo de la popa que había sido desprendido del resto del buque por la violencia de la explosión, en unión del telegrafista y un marinero.

El radiograma en el que se anuncia el salvamento, dice que tanto el citado sargento como sus dos compañeros estaban más muertos que vivos y que el telegrafista tiene las dos piernas rotas.

SAN JUAN DE TERRANOVA.

— Han podido ser recogidos otros tres naufragos del vapor «Viking», que se habían refugiado sobre unos bancos de hielo.

Al ser recogidos los desgraciados sufrían horriblemente a causa del frío que han padecido desde que se produjo la catástrofe hasta el momento en que se les ha podido prestar auxilio.

TEATRO ODEON

El sábado, sesión continua: «Gente de guante», por George O'Brien. Butaca, 0'40. Anfiteatros, 0'25.
El domingo: «Los hijos del trabajo», formidable película española.

De sociedad

Ayer celebró su fiesta onomástica nuestro querido amigo don José Arilla. Reciba nuestra más sincera felicitación.

Préstamos

El BANCO HIPOTECARIO DE ESPAÑA los facilita a los propietarios de fincas rústicas y urbanas a largo plazo y módico interés. Pídanse condiciones de los mismos y toda clase de informes y consultas a su único agente oficial en Huesca y su provincia.

Pedro M. Caballero RIGAFORT, 7 HUESCA

Picotazos

Un químico ha descubierto una sustancia que se llama sencillamente—y va en serio—benzoilsulfonimidido, que es quinientas veces más dulce que la miel.

Excuso decirles a ustedes el día que se enteren los poetas cursis y comienzen a hacer comparaciones.

Labios rojos de mi bien amada, encanto seductor, mi bien querido, que son como una roja puñalada, dulce como el benzoilsulfonimidido. ¡A ver! ¡Una escopeta...!

Un ciudadano que había perdido la memoria ha vuelto a su casa de Sevilla después de una ausencia de siete años.

Suponemos que al entrar habrá dicho: —¿Está ya la cena? ¡Arrea, que tengo prisa...!

Un periódico femenino, que siempre «viene bueno», ha abierto una encuesta sobre lo que significa refinamiento. Y como es natural, hay muchas definiciones interesantes.

Ahí van dos desde aquí: Bostezar largamente sin abrir la boca, sonriendo a las tonterías que nos están diciendo.

Hay otro refinamiento más «refinado»: El asistir a la propia boda sin emborracharse previamente y no huir a la «hora de la verdad». ¿Qué tal? Mañana más.

Un artículo sobre meteorología comienza así:

«¿A qué se deben las manchas que se ven en Marte? Así, a primera vista, no es fácil contestarle a usted. Pero si es verdad que la temperatura en ese lejano planeta está a varios grados bajo cero, a muchos, lo más natural es que esas manchas sean patinadores que van a la oficina.

Los naturalistas andan «majaretas» perdidos por averiguar la razón de que las cigüeñas se mantengan sobre un solo pie.

La cosa no me parece difícil de averiguar. De no preguntárselo a ellas, cabrá suponer que lo hacen porque les da la gana, o en todo caso, por marear a los naturalistas, que se meten en vidas y costumbres ajenas.

Leo que hay mucha gente en completo estado de enagenación mental que anda en libertad por la calle.

No lo crean ustedes. No todos los que parecen estar locos lo están. Sin embargo, puede asegurarse que un ciudadano tiene el cerebro en cortocircuito cuando le vean ustedes tirar dinero a la calle. Entonces no falla... TAP

OLIMPIA

Mañana, sábado, cine mudo, a 0'30 y 0'50: «La Princesa del Caviar», por la gentil e inimitable Anny Ondra.

El domingo: La superproducción Paramount, «La Carta», en español, por Carmen Larrabetti.

Del arte de comer

Un colega parisiense, M. Pierre de Pressac, acaba de lanzar un libro: «Consideraciones acerca de la cocina». Es un tratado moderno sobre el arte de comer y de hacer o dar de comer. La cocina está de moda. El asunto interesa, particularmente al país vasco donde tan bien se guisa y se come. Hablemos un rato del arte de comer. ¡La cocinal He aquí un asunto en que la palabra es vana. Si toda obra de arte es un acto, la obra culinaria lo es tanto como las demás. No se hace una comida con un discurso, por irreprochable que sea, acerca de la fisiología del gusto. He aquí por qué el snobismo del gusto no puede—como ningún snobismo—asegurar un renacimiento gastronómico. Pero el snobismo culinario—como todos los otros snobismos—crea al menos un movimiento de atención en torno al arte mismo. De cuyo movimiento, cocineros y gastrónomos sacan provecho y congratulación. M. de Pressac publica en su li-

bro una colección de documentos acerca del hombre, acerca de nuestro tiempo, testimonios de las artes. Y coloca al de la cocina junto a las Artes bellas. No es menester justificarlo: está en su sitio; pues si bien lo queremos ver, la de la cocina tiene sobre todas las demás una superioridad innegable: la de ser arte social, la más social de las artes.

Un salón de pintura, un concierto, una representación teatral, reúnen a las gentes, pero es para dar a cada espectador un placer solitario, mirando, escuchando. Al contrario; una mesa bien servida hace nacer entre los comensales un verdadero espíritu de sociedad: el hombre se torna en invitado; su pensamiento entra en conversación; su inteligencia se agudiza, se ingenia. Mientras que en el concierto se parlotea entre el allegro y el andante; y en cambio, se habla en torno a una buena botella. Por eso asegura M. de Pressac que «el país donde mejor se coma es el país de más excelente civilización».

Y he aquí por qué el arte de comer es inseparable del de hacer o dar de comer. El gastrónomo se perfecciona y completa con el caballero y el moralista. Véase en prueba de esto esta máxima: «En cuanto a la magnificencia de la mesa, casos hay en que es un deber y otros, falta de buen gusto. Se conocerá que es un deber cuando nadie la note». Cuando se tiene gusto para distinguir hombres y salsas mal hechas, también se tiene para saber de buenos usos.

Pero no basta el buen gusto para un renacimiento gastronómico. Es necesaria la genialidad, la invención creadora. En esto anda escasa la cocina moderna. El filete de lenguado y el «fois-gras» son cosas excelentes. Si, pero dan un tono de «lujo en serie» que testimonia una triste pobreza imaginativa. Es como los conciertos en que invariablemente están la «Muerte de Iseo» y «Los murmullos de la selva». No hay arte sin invención, es decir sin novedad. Un artista cocinero es aquel que hallando en el mercado otra cosa de lo que esperaba, halla en ello la inspiración para ordenar una comida distinta de la que proyectó. En suma: el arte de la cocina es el arte más cercano a la Naturaleza y donde las aportaciones de ésta son más copiosas. Por esto es un arte sutil.—A. R.

TEATRO ODEON

El sábado, sesión continua: «Gente de guante», por George O'Brien. Butaca, 0'40. Anfiteatros, 0'25.
El domingo: «Los hijos del trabajo», formidable película española.

Se vende una máquina de coser «Singer» y dos tableros de sastrer, uno de nogal para cortar y el otro para planchar. Informarán en el Coso Bajo, número 33, primero.

RELIGIOSAS

20 DE MARZO

Santos de hoy
San Ambrosio de Sena y San Nicolás, obispo.

San Ambrosio de Sena
Nació Ambrosio en la ciudad de Sena, perteneciente al gran ducado de Toscana, el 16 de Abril de 1120. Era de ilustre familia de Sapsedoni, y habiendo pasado toda su juventud en la inocencia, vistió el hábito de Santo Domingo a la edad de 17 años. Fué discípulo de Santo Tomás de Aquino y enseñó Teología en París y en Colonia con tanta reputación, que fué llamado por el Papa a Roma para realizar la enseñanza de esta ciencia que había decaído mucho de su antiguo esplendor.

Gimiendo de dolor al ver profanado el sepulcro del Salvador con la presencia de los sarracenos, excitó el celo de varios príncipes de Europa para que empleasen el poder de sus armas en la reconquista de la Tierra Santa.

Animado de ardoroso celo por la salvación de las almas, reprendía con libertad apostólica los vicios de los pecadores y predicaba con tanta unción, que arrancaba a todos sus oyentes lágrimas de compunción y arrepentimiento.

Finalmente, el día 20 de Marzo de 1266, murió en la ciudad de Sena de resultados de habersele roto una vena al predicar contra el pecado de la usura.

El Papa Gregorio VIII, hizo continuar su nombre en el martirologio romano, y su ciudad natal le venera como especial patrono y abogado suyo.

Cultos del día
Las misas conventuales a las nueve y cuarta.

En la Compañía, a las tres y media, ejercicio de Via-Crucis.

A las seis, Hora Santa y a las siete, continúan los ejercicios para caballeros.

En la Catedral, a las tres y cuarto, se descubre el Santo Cristo de los Milagros, sermón por el señor magistral, solemne misereere y reserva.

A las seis y media, rosario, cánticos y sermón por el muy ilustre señor don Antonio Crespo.

Se arrienda un huerto en la calle Cayestany. Razón Casa Pinta, Cose bajo, número 41.

Se vende un Ford, conducción interior, en muy buen estado, con arranque eléctrico. Se dará barato.

También se cambiaría por coche europeo de poca fuerza. Razón en la Administración de este diario.

PARA LAS VIÑAS
CALDO "PAX"
REEMPLAZA VENTAJOSAMENTE AL SUELO DE COBRE
SUPERVIELLO. 15. HUESCA. ESPAÑA

Zapatería

SALDO - SALDO - SALDO

Empezará el lunes 2 de Marzo
El mayor de todos, por la cantidad de pares, modelos y precios.
Hay de todos los artículos, para caballeros, señoras y niños, modelos de actualidad. Nada pasado de moda.
Se reciben las últimas novedades de Primavera.

Hermenegildo Franco
San Lorenzo, 10-14 HUESCA

VIDES AMERICANAS

PRECIOS SALVO VARIEDAD Y EXISTENCIAS
Injertos viñatera garnacha millar Pesetas 180
Reportos número 3.309 70
Rupestris Lot 62/50
Aramón número 9 50
Murviedro número 1.202. 50
Garantía; admito devolución en caso de no ser buenas y auténticas.
A personas solventes, pago al Agosto sin interés.
Dirigir la correspondencia a Francisco López, de Banastás (Huesca).

Restaurant BAR FLOR

Todos los días cubiertos a 5 pesetas
Servicio especial para bodas y banquetes
LEANDRO LORENZ HUESCA
PORGHES DE VEGA ARMIJO — TELEFONO 86



CO-RONA

Única máquina a portable que puede garantizarse con igual rendimiento que una de oficina

500 Pesetas

Grandes facilidades de pago
Mariano Dalado, Coso Alto, 51 - HUESCA

